



# Pengamanan Logistik Pemilu 2024 Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Berhasil Lakukan Pengawasan Distribusi Tanpa Hambatan

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jan 26, 2024 - 08:48



*Pengamanan Logistik Pemilu 2024 Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Berhasil Lakukan Pengawasan Distribusi Tanpa Hambatan*

Sukabumi - Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan distribusi logistik Pemilu 2024, Polsek Parakansalak dengan sukses melaksanakan pengamanan dan pengawalan distribusi logistik dari Gudang KPU Kabupaten Sukabumi ke Gudang PPK Kecamatan Parakansalak pada hari Jum'at, 26 Januari 2024, mulai pukul 14.00 WIB hingga selesai.

Kapolsek Parakansalak, melalui laporan resmi, menyebutkan bahwa kegiatan tersebut melibatkan empat unit kendaraan, yakni truk box dengan nomor polisi F-9330-FXX (sopir: Benda), B-9202-TXW (sopir: Wahyu), B-9216-FXX (sopir: Agus), dan F-9807-BXU (sopir: Bayu). Keempat truk tersebut mengangkut berbagai jenis kotak suara untuk Pemilu 2024.

Distribusi logistik Pemilu mencakup kotak suara untuk DPRD Kabupaten Dapil 2, DPR RI, DPRD Provinsi, dan DPD RI, masing-masing sebanyak 132 kotak. Logistik tersebut diserahkan langsung oleh pihak KPU Kabupaten Sukabumi, diwakili oleh sdr. Fauzi, kepada Ketua PPK Parakansalak, sdr. M. Hadi Fauzi.

Tim pengawalan yang terlibat dalam kegiatan ini melibatkan pihak KPU, Bawaslu, Polsek Parakansalak (Aipda Suryana dan Brigadir Prima Anugrah), PPK Parakansalak (sdr. M. Hadi Fauzi), dan Panwascam Parakansalak (sdr. Dimas).

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, tertib, dan kondusif. Petugas pengamanan yang berada di gudang PPK Kecamatan Parakansalak juga mencakup unsur Camat Parakansalak, Danramil Parakansalak, Kapolsek Parakansalak, Kasitratibum Kecamatan Parakansalak, dan Panwascam Parakansalak.

Dengan berjalannya distribusi logistik Pemilu 2024 ini dengan sukses dan aman, diharapkan dapat memberikan kepercayaan kepada masyarakat terkait kesiapan dan keterbukaan proses Pemilu.